

大・多支部だより ～生きているだけで 丸もつけ～

2025年2月

愛媛医療生活協同組合

大島・多喜浜支部
No. 8

新しい仲間が増えたよ！！

大島・多喜浜支部は新年早々に1月15日多喜浜体育館でラージボール卓球会を行いました。新しい年になり、みなさん頬を赤く染めて良い顔になっていました。

今年からいいことずくめです。新しい仲間が2人増えました。とても嬉しい事です。

先ず、コーヒーで乾杯。「乾杯することに意義があり」とムードメーカーのUさんが言います。いつも用意してくれているSさんのお菓子を頬張りながら笑顔溢れるおしゃべりからはじまりました。

私は「上げて落とす」というサーブを忘れ、取り戻すのに苦労しました。

新しい2人は運動するのは学生以来との事で慣れるのに四苦八苦。しかし、2人の本来の運動神経を発揮して無我夢中でやっていました。

「楽しい、面白かった。またやりたい」とのこと。運動できる事ーこんなに人生楽しいことはありません。自分次第で「やりたい時がその時なのです」。

新たな年にあたり、全く新しいこと、ラージボール卓球をあなたもやってみませんか??

(文・鈴木 幸子)

ラージボール卓球次回は

2月14日(金) 9時～ 多喜浜体育館で開催します！



ラリーが続くと嬉しくなります!(^^)!



仲間が増えると会話も増えて卓球も楽しい♪

★今月の予定★

2月14日(金) 9時～ 多喜浜体育館 ラージボール卓球

2月19日(水) 10時～ 岡城館 健康チェック(尿チェック、体組成)

※当日参加、途中入退室可です。 連絡先: 36-3671 (新居浜協立病院)

★ボッチャ大会予選会 大島・多喜浜支部 チームあじさいが予選2位通過しました！

2月27日(木) 10時～ 協立病院で開催する決勝トーナメントに出場決定です。

当日は参観もできますので是非お越しください。応援よろしくお祈りします★